
MONSIEUR LE MINISTRE,

Soyez le bienvenu au centre national d'entraînement du GRIMP et au centre d'incendie et 
de secours de Florac.
Pour la grande famille des pompiers de Lozère -700 pompiers qui pour 98 % d'entre eux 
sont volontaires - c'est un grand honneur d'accueillir le Ministre de l'Intérieur pour 
inaugurer nos locaux. 

Vous voudrez bien excuser Mme Pautel, la Présidente du département, qui ne peut, 
comme vous le savez, être présente avec nous.
Avant toute chose, je voudrais avoir une pensée pour mon prédécesseur Jean Roujon qui 
a initié ces réalisations et nous a quitté ainsi que pour les deux jeunes femmes pompier 
du Boulon et du Doubs qui viennent de perdre la vie en intervention. 

Un mot sur le Centre national du groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu 
périeux-GRIMP- qui dépend de Valabre, je tiens à remercier le colonel Tosero Philip, 
directeur de Valabre, qui est avec nous et rappeler que le Président Jacky Gérard qui est 
présent, a été réélu mercredi dernier. 

Le GRIMP est pour nous le fleuron de l'intervention dans les situations difficiles, nous 
sommes particulièrement attaché à cette unité qui a pris naissance en Lozère avec Pierre 
Serrano, elle forme des spécialistes et rayonne an plan national comme international. Le 
GRIMP dispose de locaux et de structures adaptés à sa mission Le Centre de secours 
Paul Comte de Florac est quant à lui dimensionné et équipé an regard de sa position 
géographique, a savoir tête de pont de la zone sud qui comprend l'essentiel du territoire 
cévenol, le territoire le plus vulnérable. 
Vous pouvez constater que ces 2 bâtiments sont fonctionnels et complémentaires, à la 
fois pour l'opérationnel et pour l'accueil des stagiaires.

M le Ministre un mot sur le SDIS Lozère qui a fait de gros efforts pour mettre à niveau 
ses 28 centres, les 2 derniers sont programmés pour les années prochaines. Maintenant 
nous devons remplacer le matériel roulant qui, pour la plupart, est très ancien: c'est 
souvent un matériel cédé par des SDIS amis, qui nous a bien aidé, mais qui aujourd'hui 
connaît trop souvent des pannes.

Suite au passage de l'Inspection, nous réfléchissons à la mise en place d'un PPI étalé sur 
20 ans pour, avec le soutien de l'État et du Département, renouveler et adapter la flotte de 
véhicules d'intervention. Une sécurité civile performante participe à l'attractivité des
volontaires et sécurise les nouvelles populations qui souhaitent s'installer dans nos 
campagnes.

Merci M. le Ministre pour votre déplacement en Lozère et votre engagement très fort en 
matière de sécurité civile.



MONSIEUR LE MINISTRE,

C'est un grand honneur pour la Lozère de vous recevoir pour l'inauguration de la 
nouvelle gendarmerie de Pont de Montvert.

En qualité de conseiller départemental de ce canton je suis fier de vous accueillir. 
Madame Pantel, la présidente du conseil départemental, ne peut être présente et le 
regrette beaucoup. Elle vous prie de bien vouloir l'excuser car elle s'est engagée de 
longue date auprès des responsables du stand de la Lozère à l'exposition universelle de 
Milan.
A Pont de Montvert, vous êtes sur le canton de Saint-Étienne du valdonnez, le 13ème 
canton que nous avons gagné avec Mme Pantel dans un duel de 4 sortants gauche droite. 
Une victoire difficile qui nous a permis avec 7 autres cantons, pour la première fois, de 
faire basculer la Lozère à gauche.

En Cévennes plus qu'ailleurs, l'inauguration d'un nouveau bâtiment de gendarmerie est 
très important pour la ruralité qui a besoin de service de proximité, de sécurité publique 
bien positionnée car chez nous les distances se comptent en Km mais également en 
temps d'intervention vu les vallées et la nature du relief. 

M Alain Jaffard, Maire de Pont de Montvert, a préparé une petite présentation détaillée 
du bâtiment; une réalisation de qualité conçue avec la Société HLM Lozère Habitation 
comme maître d'ouvrage. Nos gendarmes vont pouvoir disposer de locaux et de 
logements agréables et fonctionnels.

Comme votre visite se poursuit sur Florac je ne serai pas plus long dans mes propos, je 
tiens encore une fois à vous remercier au nom de la Présidente et au nom du département 
pour votre visite en terre lozérienne et plus particulièrement en terre cévenole. 

Merci également pour toute votre action en matière de sécurité publique. 

M. le Ministre, je voudrai m'associer aux éloges dont vous faites l'objet cette semaine 
dans l'hebdomadaire Le Point et vous dire avec tout le respect que je vous dois un grand 
merci pour le travail que vous accomplissez.


